



Hygienekonzept

(Stand: 26.04.2022)

der Handballabteilung des TuS Grün-Weiß Himmelsthür e.V. für den Veranstaltungsort:
Gymnasium-Sporthalle, Jahnstraße, 31137 Hildesheim-Himmelsthür

Grundsätzliches

Die in diesem Hygienekonzept nachstehend aufgeführten Bestimmungen, Verhaltensregeln und Empfehlungen gelten für den gesamten Hallenbereich. Die Teilnahme am Spielbetrieb (als Sportler*in oder als Zuschauer*in) ist freiwillig. Jede/r muss für sich selbst entscheiden, ob er/sie ein nicht gänzlich auszuschließendes Infektionsrisiko in Kauf nehmen will.

Hinweise für Zuschauer

Grundlage dieses Hygienekonzepts ist die jeweils gültige Niedersächsische Corona-Verordnung. Mit Stand 01.04.2022 sieht diese Verordnung **keine** weiteren Maßnahmen zur Kontaktbeschränkung oder andere verbindliche Corona-Schutzmaßnahmen vor. Die Handballabteilung des TuS Grün-Weiß Himmelsthür behält sich jedoch vor, je nach tagesaktueller Situation, dem Hausrecht entsprechend durchsetzbare Vorgaben einzuleiten. Nähere Informationen hierzu veröffentlichen wir zeitnah unter: **www.tus-gwh.de**

Betreten der Halle

Das Tragen einer FFP2-Maske und ein tagesaktueller Corona-Test werden jedem Zuschauer empfohlen. Selbiges gilt für die Nutzung der Corona-Warn-App der RKI.

Hinweise für Spieler, Trainer, Offizielle, Schiedsrichter

Es gelten die jeweils gültigen Regelungen des Handballverband Niedersachen (HVN). Die zwischenzeitlichen eingeführten Impf- und Testauflagen sind zum 24.04.2022 ausgelaufen. Es gelten nun wieder die Durchführungsbestimmungen 2021/2022 des HVN. Hiernach fallen alle Corona Test- und Kontrollaufgaben weg.

Die Handballabteilung des TuS Grün-Weiß Himmelsthür appelliert jedoch an alle aktiv am Spielbetrieb beteiligten Personen, sich am jeweiligen Spieltag zu testen bzw. testen zu lassen. **Von nicht- oder nicht vollständig geimpften Aktiven erwarten wir, dass ein tagesaktueller Test durchgeführt wird. Es geht letztlich um die Gesundheit und mögliche Einschränkungen aller in der Halle befindlichen Personen. Dies vor allem auch vor dem Hintergrund, dass die Absonderungsverordnung (Quarantäne) aktuell noch nicht gänzlich aufgehoben wurde.**

Hygiene-Empfehlungen

- Beim Betreten der Halle ist unaufgefordert eine Desinfektion der Hände durchzuführen. Hierfür stehen im Eingangsbereich Desinfektionsspender bereit, die eine kontaktlose Desinfektion ermöglichen.
- Dort wo es möglich ist, sollten Türen und Fenster zur Belüftung geöffnet gehalten werden.
- Sofern die Kabinenbelegung ausgeschildert ist, ist diese auch einzuhalten.
- Der Aufenthalt auf dem Spielfeld und in den Umkleieräumen ist auf ein Minimum zu beschränken

Himmelsthür, 26.04.2022

gez. Patrick Weinke

(Hygienebeauftragter)

**Ab 25.04.2022
Keine Corona-Auflagen mehr für
Zuschauer, Spieler und Offizielle**